



## La Señal de Emanuel

**Por eso, el Señor mismo les dará una señal; la joven concebirá y dará a luz un hijo, y lo llamará Emanuel.”**

**-Isaías 7:14**

El profeta Isaías se dirige al rey Acáz, quien reinaba en Judá para animarlo porque los reyes de Israel (10 tribus) y de Siria estaban planeando atacar la ciudad de Jerusalén. Dios le dijo que le dijera al rey de Judá que tenga cuidado y no pierda la calma; que no tema a Rezin el sirio, ni Pecaj hijo de Remalias, que no se descorazone. (7:4-25) “La salvación vendrá y la señal será el nacimiento de Emanuel, porque cuando el niño sepa escoger lo bueno y rechazar lo malo, la tierra de los dos Reyes que tu temes quedará abandonada” (v.15) El niño era el hijo de Acáz que estaba a punto de nacer, su nombre Emanuel, nombre simbólico del hebreo (Immanuel) que significa Dios con nosotros o Dios está con nosotros o nos acompaña. En el capítulo 9 del libro de Isaías se cumple la promesa y se aplica al nacimiento del Mesías o Cristo. (9:1-7) “Porque nos ha nacido un niño, se nos ha concedido un hijo; la soberanía reposará sobre sus hombros, y se le darán estos nombres: Consejero, admirable, Dios fuerte, Padre eterno, Príncipe de Paz. Se extenderá su soberanía y su paz, y no tendrán fin.

Gobernará sobre el trono de David y sobre su reino, para establecerlo y sostenerlo con justicia y rectitud desde ahora y para siempre. Esto llevará acabo el celo del Señor Todopoderoso.” (vv- 6-7) Nació nuestro Salvador Jesús el Mesías prometido al pueblo de Israel, para bendición a los gentiles o a todas las familias de la tierra. El 25 de diciembre se recuerda su nacimiento, aunque no es propiamente la fecha exacta. A través de los siglos se ha tratado de establecer el día de su nacimiento, pero nadie lo ha logrado. Aunque la Navidad es una actividad de remembranza y de gratitud a Dios por su plan de redención de una humanidad caída por el pecado. Es también motivo para dar gracias por Jesús de Nazaret nuestro Salvador y Señor. Conscientes estamos que nuestra vida depende de la misericordia de nuestro buen Dios y Padre nuestro en el presente como en el futuro.

- Pr. Santiago Orel Ochoa Cruz.



2023

<<Palabra fiel es ésta, y digna de ser recibida por todos. Que por esto mismo trabajamos y sufrimos oprobios, porque esperamos en el Dios viviente, que es el Salvador de todos los hombres, mayormente de los que creen.>>

1 Timoteo 4:9-10.

## INFORMACIÓN

### BIENVENIDA

Gracias a Dios por la salud para asistir a este templo, disfrutar del Servicio de Alabanza que ofrecemos a nuestro Padre Dios y a su Hijo Cristo Jesús, con la bendición del Espíritu Santo.

**SERVICIO MITAD DE SEMANA:**  
*Los servicios de oración de los miércoles se suspende este 20 y 27 de diciembre y el 3 de enero reanudando nuestros servicios primeramente Dios el miércoles 10 de enero a las 20 horas.*

### BAUTISMOS

Hoy tenemos nuestro último servicio de bautismos de este año en el horario de las 13 horas. Oremos por nuestros hermanos que han sido obedientes a este mandato, ellos son: Norely Chico, Juan Manuel Medina, Leví Quiróga, Gabriela Durand, Helen Zepeda, Jessica Zepeda y Carolina Renero. Que Dios les bendiga.

### ACTIVIDADES ESPECIALES DEL MES DE DICIEMBRE

\*24 de dic.: Servicios Normales a las 9; 11 y 13 horas.

**Servicio Especial Navideño 7:30 p.m.**

\*31 de dic.: Servicios Normales a las 9-11 y 13 horas.

**Servicio Especial de Fin de Año 7:30 p.m.**

Participa en estos eventos navideños que son preparados para todos nosotros.

**Oremos por los enfermos:** Elizabeth Ávila (problemas graves de tiroide), Elizabeth Gutiérrez, Edith Gutiérrez, Anita Pineda, Silvia López, Sarita Castillejos.

### CALENDARIO DE FLORES 2024

Ya se encuentra el calendario en el vestíbulo para que te anotes, te recordamos que pongas tu nombre completo y tu número celular o de casa para que sea más fácil para nuestra Hna. Karla Pérez quien es la que coordina este ministerio.

Siempre hay un motivo para agradecer al Señor y que mejor que trayendo flores a su casa para embellecerla.

### ESTUDIO BÍBLICO — LOS LIBROS DE LA BIBLIA

#### 1 Timoteo (NUEVO TESTAMENTO)

Desde principios del siglo XVIII, 1 Y 2 Timoteo y Tito han sido designadas como las epístolas pastorales. Aunque no es totalmente adecuada, esta designación indica la naturaleza práctica del tema tratado en estas cartas. Timoteo, pastor sin experiencia, quedó a cargo de la importante iglesia de Éfeso. Pablo, su padre espiritual, escribe para animarlo y para impartirle instrucciones relativas a temas tan prácticos como la adoración en público, requisitos que deben reunir los funcionarios de la iglesia, y enfrentamiento con la enseñanza falsa en la iglesia. Le instruye a Timoteo asimismo respecto de las relaciones entre los distintos grupos de la iglesia abarcando a las viudas, a los ancianos, a los esclavos y a los falsos maestros. La primera epístola a Timoteo contiene, por lo tanto, mucha información relativa a los problemas del desarrollo de la iglesia alrededor del año 65 de nuestra era. A través de toda la carta se refleja el afecto personal del gran apóstol por su hijo en la fe, y su énfasis en el gran requisito para el ministerio de Cristo.

Tradicionalmente, se le asigna a Pablo la paternidad literaria de la primera epístola a Timoteo. Esta epístola fue escrita desde Macedonia (probablemente Filipos) alrededor del año 63 de nuestra era, en el intervalo entre el primero y segundo encarcelamiento del apóstol.

Walter W. Wessel,

Doctor en Filosofía y Letras.